



Wildenwarter KIÄpfel-Kinder unterwegs

Beitrag

Einer schÄpfen Tradition folgend sind an den ersten Donnerstagen im Advent die KIÄpfelkinder unterwegs. Mit ihren einstudierten Liedern und mit ihren Botschaften gehÄpfren sie fest zum Advent dazu.

Unsere Bilder zeigen Kinder vom Trachtenverein „Die lustigen Wildenwarter“ – sie klopfen unter anderem in Prutdorf an die TÄpfel und sie sammelten fÄpfel Kinder und Familien, denen es nicht so gut geht.

Fotos: HÄpfzelsperger





**Erlebe Deinen
Arbeitsalltag
mit Weitblick**

**KAMPEN
WAND** 
Aschau **BAHN**
im Chiemgau



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Kläppel-Kinder
4. Mä'nchen-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee